



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a la Sociedad Peruana de Dermatología por su 55° Aniversario de Fundación

Hoy, Domingo 1 de setiembre se conmemora el LV Aniversario de Fundación de la Sociedad Peruana de Dermatología - SPD, una de las sociedades médicas más importantes del país, por su labor en el desarrollo científico de esta especialidad que se ocupa del conocimiento y estudio de la piel humana y las enfermedades que la afectan.

En esta fecha conmemorativa, ASPEFAM, en nombre de las Facultades de Medicina de nuestro país, hace llegar un fraterno y cordial saludo a todos los integrantes de la SPD; y en especial a su Presidente, Dr. Carlos Fernando Montenegro Infante, así como a todos los integrantes de su Consejo Directivo.

ASPEFAM hace propicia este nuevo aniversario para reafirmar su compromiso de continuar coordinando con todos colegas Médicos Dermatólogos para promover el fortalecimiento de esta especialidad y la calidad de la educación médica para seguir brindando la mejor atención de salud que merece la población peruana.



¡Feliz 55° Aniversario Sociedad Peruana de Dermatología!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

